

PHOTO GALLERY



毎年、秋はイベントが目白押しです。なかでも、今年、新たに合同開催となった「'96さやま産業・交通安全フェア」は、智光山公園を会場に大変な人出を呼びました。写真は東京農業大学応援団の皆さんによる、青山通り(通称・大根踊り)の場面です。

第9回奥富かかし祭

狭山市の秋の風物詩「奥富かかし祭」(同実行委員会主催)が10月27日~11月4日に開催されました。展示期間中は、世相を反映した作品など約100点のかかしが、奥富小学校前の田んぼに勢ぞろい。さすが、子どもたちには根強い人気の「ドラえもん」や「有森選手」が好評でした。

第7回さやま大茶会

今年で第7回目になる「さやま大茶会」が、11月10日に稲荷山公園(ハイドパーク)で開催されました。当日は、狭山産の抹茶と玉露の美味しいお茶を皆さんに飲んでいただくとうと、全国名水百選に入った新潟県中魚沼郡津南町の竜ヶ窪湧水を使用し、味にこだわりました。また、姉妹都市の韓国・統營市長も参加するなど、会場は約1万人の人出でにぎわい、秋のこころよい日差しを受けた20席の野だてに、狭山市の文化とお茶が香る大茶会となりました。

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したものです。何ページの何の写真をしょうか。

11月10日号の 広報クイズの答え



11/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、8ページのロードレース大会でした。

回答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。表紙記載の広報係宛(12月31日消印有効)へ封入し、お送りください。問い合わせ秘書広報課へ内線386



'96さやま産業・交通安全フェア

今年には行政改革の一環で農業祭、商工祭、交通安全フェア、消費生活展、そして人権啓発キャンペーンなどの催しを、狭山市が誇る智光山公園で合同開催しました。当日の11月17日は、武蔵野の雑木林が黄色や赤に紅葉し、絶好の景色で、家族連れなど約11万人の人出でにぎわいました。なかでも、まぐろの解体実演は大変な人気で、1パック500円はお買い得でした。

すこやかさやまヘルシーフェスティバル

みんなで楽しみながら健康について考えてみよう、11月4日に保健センターを会場に「すこやかさやまヘルシーフェスティバル」が開催されました。当日は、同時開催された「すこやかウォーキング」に上赤坂の森公園までの往復6キロメートルを約130名が参加され、フェスティバル全体では約4千800名の人出でにぎわいました。